

～開催報告～

2月18(土)14:00～16:00
新潟市北区文化会館

みんなの医療・介護
新潟日報NIC健康セミナー



医療と介護のおきがる座談会



安心した老後を過ごすため、
知っておきたい！

医療と介護のつながり～私たち北区の取り組みについて～

山口クリニック 院長 山口正康氏

【主催】NIC 新潟日報販売店会

【共催】新潟市在宅医療・介護連携ステーション北

超★満員御礼

【第二部協力薬剤師】

にいざき調剤薬局 相田嘉久薬局長
共栄堂薬局松浜店 貝沼悠薬局長
おおた薬局 阿部照恵薬剤師



新潟日報
紙面に掲載されました！

高齢社会を考える

新潟・北区 地域の医療と介護をテーマにした健康セミナーが18日、東栄町1の北区文化会館で開催されました。区内の開業医の山口正康医師が講演し「高齢社会の今、高齢者同士が支え合う仕組みが大切だ」と語った。

NIC新潟日報販売店会が主催し、約90人が参加した。山口医師は早通地域の内科医で、区内の在宅医療と介護の連携や、認知症患者を支える仕組みについて解説。認知症の予防には運動や栄養、人と付き合うことなどが大切だと語った。

会場では来場者が脳年齢などの健康チェックなどを受けた。参加した高森新田の農業、横山巖さん(73)は「支え合い、励まし合うことが老化の防止につながると分かった」と話していた。



みんなの医療・介護 × 医療と介護のおきがる座談会

このセミナーは新潟市の事業『新潟市在宅医療・介護連携推進事業』と連携して実施しております。

安心した老後を過ごすため、知っておきたい！

第一部 医療と介護のつながり
山口クリニック 院長 山口正康氏

第二部 健康相談会
2月18日(土) 受付開始 13:30～

会場 新潟市北区文化会館 講習室1 (新潟市北区東栄1-1-5)

お申し込み窓口 NIC

参加者募集！



県内全域の店舗網 これまでも、これからも 調剤薬局のパイオニア

+K KYOEIDO